



Cádiz, 23 de diciembre de 2013

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 760.000 EUROS DEL PLAN OLA A LA MEJORA DE SEIS CENTROS DE ALGECIRAS, BARBATE, CASTELLAR, JEREZ Y SAN FERNANDO

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica las obras de reforma de la Escuela de Arte de Algeciras y del centro de educación especial Ntra. Sra. De la Merced de Jerez, así como del colegio Tierno Galván y el Instituto Almoraima de Castellar, del CEIP Cecilio Pujazón de San Fernando y del IES Torre del Tajo en Barbate. Las obras generarán alrededor de 50 empleos y beneficiarán a casi 1.800 alumnos y alumnas

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de reforma de seis centros educativos de la provincia de Cádiz en el marco del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA). Se trata de la Escuela de Arte de Algeciras, el Centro Específico de Educación Especial (C.E.E.E) Ntra. Sra. De la Merced de Jerez de la Frontera, el Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Tierno Galván y el Instituto de Educación Secundaria (IES) Almoraima de Castellar de la Frontera, el CEIP Cecilio Pujazón de San Fernando y el IES Torre del Tajo de Barbate. Los trabajos, presupuestados en 763.466,73 euros, generarán más de 50 empleos durante su ejecución y beneficiarán a cerca de 1.800 alumnos y alumnas.

En San Fernando, los trabajos de modernización del CEIP Cecilio Pujazón se han adjudicado por 215.803,50 euros a la empresa Construcciones Erpa S.A., que la llevará a cabo en un plazo de tres meses y dieciocho días. Las obras se centrarán en la demolición del muro del cerramiento exterior del centro y la reconstrucción de uno nuevo, así como en la adecuación de una nueva entrada al gimnasio. Un total de 341 alumnos del centro se verán beneficiados con estos trabajos, que crearán en torno a 15 puestos de trabajo durante su ejecución.

En Algeciras se han adjudicado las obras de mejora de la Escuela de Arte, que llevará a cabo la empresa Ingecon Proyectos, Obras y Construcciones S.L. con un presupuesto de 210.238,24 euros y un plazo de ejecución de cuatro meses y veinticuatro días. La actuación supondrá la reparación de paños de la cubierta y el resanado de la estructura metálica del edificio. También se renovarán las fachadas y se sustituirán las escaleras de la galería. Con estos trabajos se generarán alrededor de 10 empleos y se mejorarán las condiciones en las que estudian más de 300 alumnos y alumnas.

En Barbate se llevarán a cabo las obras de arreglo de los desprendimientos en bovedillas en el IES Torre del Tajo, adjudicadas a la empresa Construcciones y Decoración Hijos de A. Saban S.L. por 179.383,41 euros y con un plazo de ejecución de tres meses y cinco días. En concreto, se demolerán las bovedillas existentes en los forjados con la reconstrucción de un falso techo y se colocará una malla metálica de protección y cerramiento de pavés. La actuación creará alrededor de ocho puestos de trabajo y beneficiará a más de 550 alumnos y alumnas.



En Castellar de la Frontera la inversión total en las dos obras adjudicadas será de 100.891,57 euros y las intervenciones generarán alrededor de 15 puestos de trabajo y beneficiarán a cerca de 500 alumnos y alumnas. En el CEIP Tierno Galván, los trabajos consistirán en la reparación de humedades en tres aulas de infantil, el aula de informática y la jefatura de estudios, así como la reparación del sistema de recogida de aguas pluviales en los patios. También se restaurarán azulejos desprendidos y se solucionarán problemas de fontanería en la cocina. La obra, adjudicada a Chirivo Construcciones S.L., tiene un presupuesto de 41.904,07 euros y un plazo de ejecución de dos meses y 21 días.

En el Instituto Almoraima del mismo municipio, las obras se centrarán en la adecuación del centro a la normativa contra incendios, así como en la reparación de humedades en dos aulas de la primera planta. El edificio también mejorará la accesibilidad mediante la construcción de un aseo accesible en la planta baja y otro en la planta primera y la adecuación de las rampas. Los trabajos han sido adjudicados a la empresa Construcciones Erpa S.A. por un presupuesto de 58.987,50 euros.

En cuanto a la reforma del centro de educación especial Nuestra Señora de la Merced de Jerez de la Frontera, las obras han sido adjudicadas a la empresa Comoli S.L. con un presupuesto de 57.150,01 euros. Estos trabajos, enfocados a la adaptación de la zona de acceso del edificio a la normativa vigente, la instalación de un ascensor y la reforma de los baños, disponen de un plazo de ejecución de dos meses y 17 días. La actuación generará alrededor de cuatro nuevos empleos y mejorará las condiciones de casi 100 niños y niñas.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Cádiz, el Plan OLA prevé generar en torno a 1.036 puestos de trabajo mediante la realización de 144 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).